



## OPINIÓN



## RED COMPARTIDA

## LA LIMPIEZA EN SEGOB

**D**el equipo que se quedó en la Secretaría de Gobernación y que operaba bajo las órdenes de Adán Augusto López no queda más que el recuerdo. Y es que nos dicen que la limpieza iniciada por el nuevo equipo no dejó títtere con cabeza y solo los equipos de César Yañez y Alejandro Encinas quedaron sin cambios. No los tocaron, pero de ahí en fuera, el resto de los trabajadores que llegó con el mejor amigo del presidente están fuera. Los que nos dicen es que la sustitución no tuvo mayores problemas, en gran medida porque lo que llegó a las áreas operativas es gente que ya tiene experiencia, o porque estuvo en la administración pasada o trabajó en otras dependencias de gobierno. De hecho, se habla de que los trabajos pendientes a resolver tienen que ver más con pendientes de la administración de EPN que con trabajos nuevos. Por ejemplo, nos dicen, el caso de los 43 de Ayotzinapa en donde el compromiso es tener algún tipo de respuesta para antes de marzo del 2024, ya que según el primer trimestre del siguiente año será crucial para las elecciones federales.

**U**no de los grandes retos para el INE será justificar el presupuesto de casi 24 mil millones de pesos que está pidiendo para las elecciones federales de 2024. Guadalupe Taddei como cabeza del INE tendría que encabezar las negociaciones con el Poder Legislativo para conseguir el dinero, ya que considera que es necesario en un contexto donde en los últimos años en realidad estuvo contra la pared por el estilo de hacer política. Ojo, lo viene es una reforma electoral que de ninguna manera puede ser como la enviada por la 4T.

**Y**nos cuentan que se vienen nuevos datos por parte de la investigación de la FGR en la explosión de Nohoch que no dejan bien parado al personal de Pemex Exploración y Producción. En la última semana la información derivada de las entrevistas al personal arroja una serie de hechos que no se tenían claros y que podrían configurar una acusación por homicidio contra quien resulte respon-

sable, empezando por la cadena de mando en la plataforma, y la existencia de informes que se perdieron en el camino como son la orden de trabajo. El lío que se va a armar es tan grande que el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, mejor tocó base con los fiscales para entregar todos los documentos que los empleados perdieron en el trayecto y de paso se quedó unas copias por si hacen falta o se les vuelven a perder.

**P**ues el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, anda visitando alcaldías. Ya fue a Miguel Hidalgo, con Mauricio Tabe, y a la Cuauhtémoc, con Sandra Cuevas, dos figuras de la oposición, y se supone trabajaron en temas relevantes, aunque Sandra Cuevas dice que "llevamos discutiendo un reglamento habiendo tanto trabajo por hacer en otros ámbitos de gobierno". Ya iban dos años sin reuniones continuas de cabildo y su reclamo es porque en la agenda ponen puntos a tratar sin relevancia para los habitantes de la capital del país. Sostuvo que la Ciudad de México, en sus 16 Alcaldías, padece severos problemas que demandan acciones inmediatas para ofrecerles a los habitantes garantías a la hora de ir a su trabajo en transporte público, seguridad de que no serán asaltados, tranquilidad de que podrán acceder a medicamentos para enfermedades crónico-degenerativas "pero resulta que no, que en este importante foro se tratan temas sin importancia"

**A**dán Augusto López ya dijo que respalda las casas encuestadoras para la Defensa de la 4T aunque su representante firmó el acta de insaculación bajo protesta, de hecho, piensa que esta acción no indica desacuerdo con el proceso y que están completamente de acuerdo con los resultados y se sumó a la postura de Marcelo Ebrard que apoya la decisión de Ricardo Monreal de retirar su propuesta de casa encuestadora lo que permitió la incorporación de la sugerencia de Marcelo Ebrard y aseguró que este proceso interno contribuirá al fortalecimiento del movimiento.